

Nouveau Cycle du Bélier



Phase de Premier Quartier

Nous sommes appelés à relever des défis dans la mise en place de nos intentions, revenons à l'essence de ce qui nous anime et la conscience que la vie nous porte. Chaque obstacle est une opportunité que nous regardons avec un point de vue « limitant » ou emprunt de jugement. Ce n'est pas parce que les choses ne se font pas comme on l'aurait souhaité que c'est moins bien, le plus souvent c'est mieux ;)

Jeudi 27 avril :

Avant le lever du jour la Lune débute son carré au Soleil ouvrant la phase de Premier Quartier. **à 8:29 la Lune arrive en Lion par la Maison 3, opposée à Pluton (Maison 9) et formant avec ce dernier un Carré à Jupiter en Maison 12. A quels excès peut bien faire référence cette configuration ? A mois qu'il soit question de justice.** Quoi qu'il en soit nous serons inviter à être juste, en nous affirmant ou au contraire en devant composer avec les autres. La situation devrait demander un effort, cela peut nous mettre sur la piste. Ego, susceptibilité, colère, sensation de manque, pourraient arriver sans prévenir. Prenons le temps de souffler et parlons avec coeur, depuis notre espace de souveraineté. D'autant que le Jeudi est le jour de Jupiter.

A 23:20 a lieu le carré exact entre la Lune en Maison 8 et le Soleil en Maison 5.

Vendredi 28 avril :

La Lune arrive à la hauteur des Lunes noires, fragilisant notre discernement, au carré de Mercure rétrograde et d'Uranus, en sus du Soleil. Il convient de suivre ce mouvement d'émancipation, d'oser avancer dans notre inconnu personnel, de faire autrement. D'ailleurs **le Carré exact avec Mercure rétrograde en Maison 11 a lieu à 11:43 avec la Lune en Maison 1.** L'incarnation de notre pouvoir créateur et la projection de ce à quoi nous voulons donner sont donc au devant de la scène.

Samedi 29 avril :

Au matin, notre astre d'argent débute son opposition à Saturne, toujours Carré à Uranus. Rappelle-toi que Saturne en Poissons, peut nous aider à dissoudre les blocages du passé. Ne laissons pas notre égo ou les mémoires émotionnelles nous enfermer dans le passé. Accueillons cette responsabilité du renouveau.

A 20:58 La Lune entre en Vierge (un des signes maîtrisés par Mercure) par la Maison 10.

Dimanche 30 avril :

A 7:40 a lieu l'opposition exacte entre la Lune en Maison 5 et Saturne Maison 11, au Carré de l'ascendant Gémeaux (autre signe maîtrisé par Mercure) avec un retour à l'harmonie entre la Lune, le Soleil et Mercure. Nous avons la capacité grâce à cette position lunaire d'analyser ou de mieux comprendre les enjeux de notre situation, celle que nous avons créée par nos pensées et nos comportements. Que répétons-nous ? Quelle est la nature émotionnelle à l'origine de ce schéma ? Sommes-nous ok pour la décréer ? Et nous offrir un nouvel horizon ??

A suivre...